

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las declaraciones de la Presidente de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) en relación con la plantilla de Navantia.

Congreso de los Diputados, 3 de mayo de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 27 de abril de 2017 comparecía en la Comisión de Presupuestos del Congreso de los Diputados Doña Pilar Platero, Presidenta de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), para explicar el futuro más inmediato de Navantia, manifestando que se formalizarán nuevas contrataciones que servirán para rejuvenecer la plantilla de Navantia que, según dijo, "tiene actualmente una media de edad de 53 años". Además indicó que se apostará por la formación de los trabajadores para adaptarlos al nuevo plan industrial, que pasa por aplicar el *Astillero 4.0* en cada uno de los diques, con inversión en I+D+i, que este año supone 102 millones en Navantia. Se indicaba que será necesario actualización en los nuevos procesos, en la tecnología y la digitalización

Sin embargo, la afirmación que más inquietud ha provocado es la de que habrá "salidas naturales", pero sin especificar en qué consistirán. Los medios de comunicación aventuraban que tras consultar diversas fuentes, "salidas naturales" estarían referidas a acuerdos con los trabajadores, bien a través de prejubilaciones u otros sistemas que no sean traumáticos.

Tampoco ha sido muy explícita cuando expresó que "durante este año" permanecerán abiertos todos los astilleros en los que trabaja Navantia, que tendrán una tasa de ocupación del 82% ciento durante este año.

Platero dijo esperar que la financiación de la empresa "no suponga un problema" y comprometió su apoyo: "Vamos a estar ahí y vamos a apoyarla, de forma que sea compatible con la normativa europea, y vamos a facilitar recursos que sean necesarios", aseveró.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1º.- ¿Tiene proyectado el Gobierno cual va a ser la remodelación de la plantilla de Navantia?

2º.- ¿Qué entiende el Gobierno por la expresión que ha dado en la Comisión de Presupuestos del Congreso de los Diputados la Presidenta de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) de que en la plantilla de Navantia habrá "salidas naturales"?

3º.- ¿Con que representaciones sindicales está la empresa Navantia negociando el futuro Plan Industrial?

4º.- Después de indicar que durante este año los centros permanecerán abiertos, ¿tiene proyectado el Gobierno lo que va a ocurrir en los años sucesivos?.



Francisco Javier Cano Leal
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos

C.DIP 32185 03/05/2017 11:49